

# AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DÉCORATION 2012. N°00



LE MEILLEUR DE LA  
**DÉCORATION**  
**2012**

**350 NOUVEAUTÉS**  
**80 DÉCORATEURS**  
**252 PAGES DE TENDANCES**





À gauche et à droite, l'hôtel Saint James, à Paris.  
Left and right: the Saint James hotel in Paris.



## BAMBI SLOAN

### Une patte très couture

Transfuge de la mode, Bambi Sloan en a gardé la fantaisie et le goût des mélanges, que l'on retrouve aujourd'hui dans ses décors. On la compare à Jacques Garcia, époque Costes? Elle se réclame plutôt de Madeleine Castaing. Dans les deux cas, l'humour en plus. Soulignées de noir, les moulures très XIX<sup>e</sup> de l'hôtel Saint James ont trouvé un nouveau dynamisme, alors que les chambres, toutes différentes, s'habillent couture en tissu de confection masculine ou en papier peint léopard. Bambi, elle, planche sur le futur salon de thé Angelina de l'hôtel de Sully, à Paris. **M.S.**

### Fashion forward

A crossover from fashion, Bambi Sloan cultivates a stylist's versatility and taste for juxtapositions. She is often compared to Jacques Garcia in the Costes era, but fails a closer connection with Madeleine Castaing. In either case, her wit makes the style her own. Underscored with black, the typically 19th-century moldings of the Saint James hotel in Paris take on a new dynamism, while the rooms, all different, are outfitted in fabrics borrowed from the mens wardrobe or leopard print wallpaper. Meanwhile, Sloan is starting up a project in the center of town: the future Angelina teasroom at the Hôtel de Sully. **M.S.**

### FLASH BIO

**1992** Décoration du Harry's Social Club, à Londres.  
Decor of Harry's Social Club in London.

**2000** Restaurant Dernière, de Mourad Mazouz, à Paris.  
The restaurant Dernière for Mourad Mazouz in Paris.

**2011** Rénovation de l'hôtel Saint James, à Paris.  
Renovation of the Saint James hotel in Paris.

